



Tero  
Granizo

Nunca nadie te devolvió tanto.

## Gacetilla de Prensa

# CARENCIA INMEDIATA: QUÉ ES Y POR QUÉ ES IMPORTANTE A LA HORA DE CONTRATAR UN SEGURO AGRÍCOLA



Cuando se contrata una póliza de seguro puede surgir la pregunta: ¿Cuándo empieza la cobertura una vez hecha la contratación? Ese período entre que se concreta y empieza a correr el servicio se denomina carencia.

Lo importante es que la carencia sea lo más corta posible, así tu lote está asegurado casi de forma inmediata, ya que una tormenta puede desarrollar una granizada en cualquier momento. El tiempo, en este caso, es muy importante.

Tero Granizo es una empresa que ofrece una carencia de solo 12 horas: desde que se contrata el seguro, al día siguiente ya corre la cobertura. Además, es posible hacerlo sin necesidad de moverse: con solo ingresar a [www.terogranizo.com.ar](http://www.terogranizo.com.ar) se puede hacer la cotización y contratación, o hablar con algún representante.

Al respecto, Diego Viegas, coordinador de Tero Granizo, afirmó: “Ante una tormenta, es muy probable que caiga granizo. Al ver eso el productor hace el seguro, puede ingresar a la página, llamar por teléfono, o mandar un whatsapp y se le da de alta. Al día siguiente ya está con cobertura. Para llevarle tranquilidad al cliente, ese es un gran punto: la carencia tan corta”.